



NOTA DE PRENSA N° 143-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarca no renunciará a su dignidad y su vida



Presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero afirmó que declaraciones de ministro Jorge Merino constituyen una provocación a los campesinos y ciudadanos de Cajamarca.

Santos en su cuenta de twitter.

“Ministro Merino de Energía y Minas deje de hablar y trabaje, ha gastado 20.5% del presupuesto para proyectos. Gobierno Regional de Cajamarca el 32%. Transfiera 80 millones para ejecutar los proyectos de electrificación rural y deje de pedirnos que le entregemos los expedientes técnicos, para que usted los ejecute desde Lima. Para qué están las regiones y la descentralización?”.

“Ministro Merino Conga es un proyecto inviable, usted lo sabe que no pasó ni siquiera la etapa del Estudio de Impacto Ambiental EIA, la población no ha otorgado la licencia social, los estados de emergencia de su gobierno dejó como saldo cinco muertos, usted pretende imponer la estafa más grande al estilo de la década fujimontesinista, haciendo uso de las fuerzas armadas y policiales. A usted lo han designado para que defienda los intereses nacionales, deje de actuar cómo relacionista pública de los EEUU y de Newmont. Usted sabe que Conga es un proyecto irracional”.

“Ministro sus declaraciones constituyen la confirmación de las mentiras con las que actúa el régimen del presidente Humala, acaso ustedes con la empresa no anunciaron que el proyecto quedaba suspendido. Ustedes saben que el peritaje internacional les enmendó la plana, por ello lo ocultaron y olvidaron su discusión”.

“Sus declaraciones, constituyen una provocación a los campesinos y ciudadanos de Cajamarca, a sus organizaciones sociales, quienes vienen de manera pacífica resistiendo la arremetida abusiva y militarizada de la empresa norteamericana más sucia y contaminadora que la patria conozca, que pretende destruir las últimas fuentes de agua dulce, con las que cuenta nuestra región. Usted y el gobierno del presidente



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria»

Humala son responsables de la inestabilidad de la región, de la confrontación entre peruanos por militarizar la zona a favor de Newmont”.

“Le recordamos señor, que fue el mismo presidente Humala quien se comprometió con Cajamarca a no fallarle, a defender el agua y hoy somos vistos como extranjeros, con bloqueos y recortes presupuestales, soportamos la campaña más sucia contra dirigentes y autoridades. Debe saber ministro que Cajamarca no renunciará a su dignidad y a su vida. Conga es inviable. Basta de extraer oro manchado de sangre y veneno”.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 11 de junio del 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA